

# Engagement in zweifacher Weise

**Preisvergabe** Der Schwäbisch Haller Zonta-Club zeichnet Maya Lemke aus. Sie darf auf weitere Preise hoffen.

**Schwäbisch Hall.** Der Zonta-Club Schwäbisch Hall hat Maya Lemke aus Braunsbach für ihr ehrenamtliches Engagement mit dem „Young Women Public Award“ ausgezeichnet. Dies berichtet der Club. Der Wettbewerb ist mehrstufig aufgebaut: Zunächst wählen die Regionalclubs ihre Favoritinnen für den „Young Women in Public Affairs Award“ aus. Die Gewinnerin sichert sich – zusätzlich zur Siegpriämie in Höhe von 300 Euro – auch die Teilnahme am mit 500 Euro dotierten Area-Preis. Auf der nachfolgenden Distriktebene vergibt Zonta International einen Preis von 1000 Dollar an die Distriktsiegerin, auf internationaler Ebene sind insgesamt zehn Preise im Wert von jeweils 4000 Dollar zu vergeben.

## Diskussion zur Bundestagswahl

„Aus unserer Region wurde Maya Lemke aus Braunsbach für diesen internationalen Wettstreit vorgeschlagen, weil sie sich gleich in zweifacher Weise engagiert“, freut sich Barbara Meyer-Benz, Hauptverantwortliche für den „Young Women Public Award“. Lemke überzeugte die Jury durch ihr politisches Engagement am Gymnasium Gerabronn, an dem sie vor der vergangenen Bundestagswahl eine Podiumsdiskussion organisierte. Neben weiteren schulischen Engagements nahm die junge Frau an einem Trainee-Kurs teil und ist seither in Braunsbach an der Leitung und Organisation des Kinder- und Jugendtreffs „Underground“ beteiligt. „Wir wollen mit dieser Auszeichnung junge Frauen anspornen, früh Führungsaufgaben zu übernehmen, und sie zu sozialem Engagement ermutigen“, erklärte Christel Noller, Präsidentin des Zonta-Clubs Schwäbisch Hall, bei der Preisübergabe.

**Info** Der Zonta-Club ist laut eigener Aussage eine der weltweit wichtigsten Organisationen zur Förderung der sozialen, wirtschaftlichen und rechtlichen Stellung von Frauen mit mehr als 30 000 Mitgliedern, die in mehr als 1200 regionalen Clubs in 67 Ländern organisiert sind.



Christel Noller, Präsidentin des Zonta-Clubs Hall, gratuliert Maya Lemke. Foto: privat